



KHALED ZIAD/AFP VIA GETTY IMAGES

## La crise de la mer Rouge est-elle sur le point d'accomplir une prophétie biblique ?

Les signes sont alarmants !

- Gerald Flurry
- [04/07/2024](#)

L'une des voies maritimes les plus importantes du monde est devenue le champ de bataille d'une guerre de plus en plus intense ! Les terroristes houthis, soutenus par l'Iran, font régner la terreur sur les navires commerciaux qui transitent par la mer Rouge.

Cette crise s'est considérablement aggravée depuis que j'ai écrit « La bataille de la mer Rouge » dans notre numéro de février. L'Europe est la plus durement touchée, et a stationné des navires de guerre dans la région. Elle se retrouve ainsi en confrontation directe avec l'Iran qui, soit dit en passant, est sur le point de fabriquer plusieurs bombes nucléaires.

*Cela pourrait conduire à la réalisation d'une prophétie biblique sur laquelle j'attire l'attention depuis des décennies* : « Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera » (Daniel 11 : 40).

PT\_FR

Notez que cette prophétie concerne « le temps de la fin ». Le contexte de Daniel 11 tourne autour de Jérusalem. Le peuple juif gouverne actuellement cette ville, mais d'autres groupes veulent en prendre le contrôle.

Depuis les années 1990, j'ai dit que le roi du sud correspond à l'islam radical, dirigé par l'Iran. Cette prophétie révèle que l'islam radical se heurtera au roi du nord, un empire européen dirigé par l'Allemagne, et que les Européens contre-attaqueront, détruisant l'Iran et emmenant les alliés de Téhéran en captivité (pour en savoir plus, consultez ma brochure *Le roi du sud*).

Personne d'autre n'a fait une telle prévision sur la base de ce passage. Et pour la plupart des observateurs, un affrontement entre l'Iran et l'Allemagne semblait improbable. Maintenant cela change.

### La réaction de l'Europe

En janvier, le Parlement européen a publié un document de recherche intitulé « Sécurité maritime : situation en mer Rouge et réponse de l'UE ». Le document, qui pointe du doigt l'Iran comme la puissance qui se cache derrière les terroristes, souligne les risques pour l'Europe.

« Les Houthis, qui font partie de "l'axe de résistance" iranien (un réseau de mandataires et d'alliés iraniens au Moyen-Orient coordonné par la Force Qods iranienne), ont promis de poursuivre leurs attaques contre les navires commerciaux "en lien avec les intérêts israéliens" jusqu'à ce que la guerre à Gaza prenne fin », indique le rapport. L'Iran a déployé un navire de guerre en mer Rouge, a félicité les Houthis pour leur « soutien aux Palestiniens et leur résistance à Israël » et les aurait aidés en leur fournissant des renseignements et des armes.

Il s'agit de l'une des voies maritimes les plus importantes au monde, souligne le rapport : un cinquième du trafic mondial de conteneurs et 40 pour cent du commerce Asie-Europe transitent par la mer Rouge et le canal de Suez.

Le rapport poursuit : « Le 12 janvier 2024, les États-Unis et le Royaume-Uni, soutenus par des pays alliés, ont commencé à frapper directement des cibles houthies au Yémen, ce qui n'a pas permis de réduire les attaques des Houthis contre la navigation commerciale. Le 18 février 2024, des missiles houthis ont frappé un cargo appartenant au Royaume-Uni, qui est devenu le premier navire à être coulé par les attaques des Houthis. »

L'Europe ne fait pas confiance aux États-Unis et au Royaume-Uni pour gérer le problème. Le 19 février, elle a lancé sa propre mission : l'opération ASPIDES.

La zone d'opérations de la mission englobe une grande région au nord-ouest de l'océan Indien, notamment la zone maritime comprise entre le détroit de Bab el-Mandeb et le détroit d'Ormuz, ainsi que les eaux internationales de la mer Rouge, du golfe d'Aden, de la mer d'Arabie, du golfe d'Oman et du golfe Persique. Les marines italienne, allemande, belge, française et grecque participent à la mission.

C'est surtout l'Allemagne qui est contrariée et en colère à cause des pertes économiques entraînés par l'Iran. Tous les navires commerciaux à destination de l'Allemagne ont dû faire un détour par l'Afrique du Sud. Pour cette seule raison, cette situation pourrait devenir le grand heurt dont il est question dans Daniel 11 : 40. Nous ne le savons pas encore, mais il semble que cela pourrait correspondre à cette description prophétique de manière spectaculaire. Nous devons suivre la situation de près.

Une autre tendance pourrait soudainement et radicalement intensifier cette crise : à tout moment, l'Iran pourrait atteindre la capacité nucléaire et de terminer la fabrication de sept bombes nucléaires !

### Armes nucléaires

De nombreux analystes ont prévenu que l'Iran, en tant que puissance nucléaire, représente un grand danger. Selon la vision religieuse des mollahs, leur Messie accélérera son retour en cas de guerre catastrophique, même si l'Iran soit à l'origine.

Cette idéologie inspire des kamikazes dans le monde entier. Il s'agit d'un zèle pour la violence tout à fait inhabituel, inconnu de la plupart des autres cultures. Pensez-y : ces gens sont prêts à se suicider même si leur mort ne coûte que *quelques* autres vies. Ne pensez-vous pas qu'ils préféreraient faire usage des bombes nucléaires et provoquer une destruction bien plus importante ?

Aucune nation au monde ne pense comme l'Iran et ne serait aussi disposée d'utiliser des bombes nucléaires !

L'Europe connaît bien le terrorisme et ses nations sont à portée des missiles iraniens. Lorsque Téhéran sera prêt à lancer des armes nucléaires sur Israël, il pourrait également prendre l'Europe pour cible

Vous voyez donc à quel point les enjeux de la mission de l'Europe au Moyen-Orient sont élevés !

Le problème numéro un auquel l'humanité fait face aujourd'hui, c'est la survie de l'homme ! Pourtant, presque *aucun* des dirigeants du monde occidental ne parle de cette effrayante probabilité. C'est un problème auquel nous devons faire face, et il existe une *solution* à cela, même si très peu de gens soient prêts à la considérer honnêtement

## L'ambition allemande

La véritable puissance de l'Union européenne est l'Allemagne. Franchement, cette dernière se sert de l'UE pour masquer ses propres ambitions. Si la crise en mer Rouge dégénère en guerre, il sera essentiellement question d'un conflit entre l'Allemagne et l'Iran.

Avant que la mission navale européenne n'a reçu le feu vert, l'Allemagne avait déjà stationné une frégate en Méditerranée, près de la mer Rouge, dans l'attente de son déploiement officiel. Le vice-amiral Jan Christian Kaack a expliqué : « Comme nous nous apprêtons à livrer une bataille féroce, seul un navire capable de s'imposer par son armement entre en ligne de compte, un navire dont l'équipage est formé à 100 pour cent pour faire face à la menace. La frégate *Hessen*, que nous avons choisie, est préparée à cela. C'est en quelque sorte notre étalon-or. » M. Kaack a déclaré qu'il s'agissait du « déploiement le plus important d'une unité navale allemande depuis de nombreuses décennies ».

La frégate compte 240 marins, qui opèrent actuellement en mer Rouge pour défendre les navires commerciaux contre les Houthis, mandataires de l'Iran. Les premiers jours, la frégate a fait parler d'elle pour des tirs de missiles ratés. Néanmoins, le journal spécialisé *MarineForum* a noté que le *Hessen* est « l'une des meilleures frégates que nous possédons : elle est pleinement équipée, munie, et dotée d'un équipage au niveau d'entraînement le plus élevé possible. Ce qui manque au navire et à son équipage, c'est l'expérience de la guerre. »

Bien qu'elle dispose d'une industrie militaire de haut niveau, l'Allemagne manque d'expérience en matière de guerre. Mais ne vous y trompez pas : elle accumule de plus en plus de savoir-faire, et apprend rapidement.

L'Allemagne a ouvert la voie vers la mer Rouge, et l'Europe a emboîté le pas. L'Allemagne se prépare à la guerre !

Il est vrai qu'une frégate ne peut certainement pas affronter l'Iran à elle seule. Mais ce n'est qu'une partie de l'arsenal militaire croissant de l'Allemagne et de l'Europe.

Cette année, les exercices « Steadfast Noon » se sont déroulés dans le ciel au-dessus de l'Italie et de la Croatie, ainsi qu'en mer Méditerranée, loin de la Russie mais plus près du Moyen-Orient. Treize membres de l'OTAN y ont participé, dont l'Allemagne. Ces exercices visaient à pratiquer l'utilisation des armes nucléaires américaines ! Si la menace d'une guerre nucléaire se précise, l'Allemagne et l'Italie pourraient utiliser ces bombes contre l'Iran.

L'Allemagne et l'Iran se préparent tous deux à une guerre nucléaire.

L'Iran se montre provocateur. N'oubliez pas que les Houthis sont des marionnettes de l'Iran, et que ce dernier cherche à se doter d'armes nucléaires ! Cette situation sera-t-elle le grand heurt qui déclencherà des guerres bien plus importantes ? Il est bien *possible* que cela soit le cas. En ce moment, il me semble que c'est bien le cas. Nous verrons bien.

## Augmentation des provocations

Lorsque l'Europe s'est aventurée en mer Rouge, les Houthis ont réagi avec audace. Mohammed Ali al-Houthi, qui siège sur le Conseil politique suprême du Yémen, a publié sur les réseaux sociaux le 20 février : « Vous les Européens, ne jouez pas avec le feu. Tirez une leçon de ce qui est arrivé à la Grande-Bretagne. » Il a mis en garde l'UE contre le fait de « soutenir le diable américain ».

Il est clair que les Houthis parlent au nom de l'Iran !

Selon le *Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon*, le mot « se heurter » dans Daniel 11 signifie frapper ou faire la guerre. Il s'agit d'un mot *violent*. Les attaques des Houthis pourraient-elles faire partie de ce heurt ?

L'Iran se comporte de manière de plus en plus belliqueuse. En fin de compte, la réaction de l'Allemagne sera encore plus violente : elle mettra l'Iran complètement hors d'état de nuire ! Cela choquera le monde entier ! Mais lorsque les gens prendront enfin conscience du danger, il sera trop tard pour la majeure partie de l'humanité sur le plan physique. Ils seront piégés dans la guerre la plus violente de l'histoire !

Nous sommes peut-être sur le point d'assister à l'événement qui sera le catalyseur de cette guerre. Cela devrait nous donner un sentiment d'urgence extrême.

Remarquez où mène ce conflit. Après avoir conquis le roi du sud, cette puissance européenne « entrera dans le plus beau des pays, et plusieurs succomberont. [...] Il étendra sa main sur divers pays, et le pays d'Égypte n'échappera point. Il se rendra maître des trésors d'or et d'argent, et de toutes les choses précieuses de l'Égypte ; les Libyens et les Éthiopiens seront à sa suite » (Daniel 11 : 41-43).

Les nations alliées à l'Iran *tomberont avec lui*. Cette prophétie montre que la Libye, l'Éthiopie et l'Égypte s'allieront à l'Iran, et nous nous attendons à ce que cela se produise sous peu. L'Éthiopie se trouve juste au sud de la mer Rouge ; il se comprend pourquoi l'Iran voudrait l'ajouter à son alliance pour mieux contrôler cette région. L'Iran a également tenté d'obtenir une base navale au Soudan, mais ce dernier n'a pas voulu coopérer. Cette initiative a néanmoins permis de mieux comprendre ce que l'Iran tente de faire : le Soudan longe également la mer Rouge.

Vous voyez à quel point la situation s'aggrave. Il est certainement possible qu'elle dégénère en un grand heurt, et cela pourrait arriver bientôt. Face à la menace d'une guerre nucléaire, il est d'autant plus important de prendre ces choses au sérieux.

Si l'Iran n'est pas arrêté, ce monde est sur le point de devenir beaucoup plus dangereux. Et cette prophétie montre que Téhéran sera en effet arrêtée. *Or même cela* n'aura pas une issue positive, parce que la puissance qui prendra le dessus aura ses propres ambitions mortelles !

## Une superpuissance secrète en pleine ascension

Cette mission européenne se veut indépendante des États-Unis et de l'OTAN. L'UE prétend craindre que la mission américaine n'entraîne une escalade de la situation. Ce n'est *pas* leur véritable motivation.

L'Europe agit seule parce qu'elle ne désire pas travailler avec l'Amérique et la Grande-Bretagne. Les Européens ne veulent pas être *bridés* par le leadership américain.

Ne croyez pas que l'Europe soit incapable d'agir seule. Toute l'Europe est en train de s'armer massivement !

La présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a déclaré à *Euronews* en février que depuis l'invasion de l'Ukraine, les États membres de l'UE ont augmenté leurs dépenses militaires : en 2022, ils ont dépensé un total de 240 milliards d'euros ; en 2023, c'était de 280 milliards d'euros ; et cette année, ils devraient dépenser 350 milliards d'euros.

*Ces augmentations sont étonnantes !*

À titre de comparaison, le projet de budget de la Chine révèle que les dépenses de la défense nationale atteindront 233 milliards de dollars cette année. Le budget militaire des États-Unis s'élève à environ 825 milliards de dollars en 2024. Mais contrairement à la Chine, l'Europe dispose d'une industrie militaire de classe mondiale et peut s'approvisionner auprès des meilleurs au monde. Et contrairement aux États-Unis, l'Europe est en mesure d'augmenter considérablement son budget militaire.

Le 11 mars, Reuters a titré : « La maigre augmentation de 1 pour cent du budget de la défense américaine décidée par Joe Biden permet d'acheter moins de navires et d'avions. » Cette prétendue augmentation ne compense même pas l'inflation et ne suffit pas à réapprovisionner l'Ukraine.

L'Institut international de recherche sur la paix de Stockholm a rapporté le 11 mars que les États européens ont presque doublé leurs importations d'armes lourdes (plus 94 pour cent) entre les périodes 2014-2018 et 2019-2023. Le même rapport note que la France vient de dépasser la Russie en tant que deuxième plus grand exportateur de matériel militaire. Sur l'un de ses sites web, l'UE indique que ses États membres ont octroyé plus de 31 000 licences pour des ventes d'armes en 2022, pour une valeur combinée de plus de 176 milliards d'euros. « L'UE reste donc un exportateur important d'équipements et de technologies militaires, et se partage environ un quart du commerce international d'armes. »

*L'UE constitue environ un quart du commerce international d'armes.* Quelle sera la puissance de cette union si elle concentre ses efforts sur une seule cible ?

L'Europe est en excellente position pour devenir une superpuissance militaire, et elle achète les armes les plus récentes et les plus performantes. Allemagne, puissance qui a déclenché deux guerres mondiales, est à la tête de ces efforts !

Les États-Unis restent dominants sur le plan militaire. Outre leur énorme budget militaire, ils représentent 42 pour cent du commerce international des armes. Mais si vous considérez la dette astronomique de la nation, ses dépenses élevées pour le simple maintien des bases militaires, du personnel et de l'équipement, vous voyez une superpuissance en déclin. Gardez également à l'esprit les profondes divisions politiques et sociales dont souffre ce pays, ainsi que le fait qu'il ne veut pas utiliser son pouvoir (article, page 20). Les États-Unis n'ont pas empêché les talibans de s'emparer de l'Afghanistan ; ils seront encore plus réticents et incapables d'empêcher l'Allemagne de prendre le contrôle du Moyen-Orient.

Comment l'Allemagne a-t-elle pu se doter d'une telle puissance ? Les Alliés n'ont-ils pas promis, à la fin de la Seconde Guerre mondiale, que cette nation ne s'élèverait plus jamais en tant que puissance militaire ? Souvenez-vous de ce que Winston Churchill et Franklin Roosevelt ont déclaré : « Notre objectif inflexible est de détruire le militarisme et le nazisme allemands, et de faire en sorte

que l'Allemagne ne soit plus jamais en mesure de troubler la paix dans le monde. »

Depuis lors, la situation a changé de façon spectaculaire ! Lisez mon article, « L'étonnante ascension militaire de l'Allemagne ».

« Nous, les Allemands, devons nous impliquer », a écrit Peter Tiede, journaliste en chef de *Bild*. « Trente-quatre ans après l'unification, il est grand temps de se comporter en ce que nous sommes : une véritable puissance » (c'est moi qui souligne). L'Allemagne est en train de redevenir une puissance guerrière ! L'histoire sanglante des deux guerres mondiales ne devrait-elle pas nous préoccuper davantage ? Elle le devrait effectivement !

L'Allemagne a une longue histoire de guerre, qui remonte à l'Antiquité. Les Allemands sont un grand peuple, mais ils ont déclenché des guerres atroces à plusieurs reprises.

La seule chose dont l'Allemagne et l'Europe ont besoin aujourd'hui, c'est de volonté politique. Avec le bon leadership, la situation sur le continent pourrait changer rapidement et de façon radicale.

## « Économie de guerre »

Les gens sont-ils vraiment au courant de ce qui se passe en Allemagne ? Je pense que non. Beaucoup de gens à l'Ouest pensent que l'Allemagne est notre amie proche, mais *ce n'est pas le cas*. C'est ce que nous disons depuis 75 ans.

Ce que nous voyons aujourd'hui est exactement ce que feu Herbert W. Armstrong avait prédit. En mai 1953, il avertit que « dix nations européennes puissantes réuniront leurs forces », c'est-à-dire les 10 rois prophétisés dans Daniel 2 et Apocalypse 17 ! L'Union européenne compte actuellement 27 nations, mais elle se réduira à *10 rois*, dirigés par l'Allemagne.

En août 1978, M. Armstrong avertit : « Les Européens sont bien plus inquiets au sujet de leur sécurité, et de leur dépendance sur la puissance militaire des États-Unis pour la protection, que les Américains ne le réalisent ! » Si c'était vrai à l'époque, à quel point la situation est-elle empirée aujourd'hui ?

Thierry Breton, commissaire européen du marché intérieur, a déclaré : « Nous devons changer de paradigme et passer en mode économie de guerre. *Une économie de guerre*. Ils se préparent à la guerre ! Ils sont sur le point de devenir beaucoup plus puissants sous la direction de l'Allemagne.

En temps de crise, les fabricants d'armes européens donnent la priorité aux commandes européennes. Mais aujourd'hui, toute proposition doit être approuvée non seulement par le Parlement européen, mais aussi par les 27 gouvernements nationaux, qui se sont souvent montrés réticents à céder leur pouvoir en matière de défense et de questions militaires. Vous comprenez donc pourquoi il faut réduire le nombre de pays à dix, avec un seul responsable ! L'Allemagne veut 10 pays qui s'engagent absolument à suivre ses directives.

À l'époque du roi Salomon, Israël régnait sur la mer Rouge et la Méditerranée. Il a accumulé d'énormes richesses et a construit un empire étonnant qui a protégé le commerce mondial et maintenu la paix. Israël importait des marchandises de partout et vendait des chars, des chevaux et d'autres produits d'exportation. Salomon savait qu'il était nécessaire de contrôler la mer Rouge et la mer Méditerranée (1 Rois 9 : 26-28).

L'Allemagne contrôle déjà la quasi-totalité de la Méditerranée, et maintenant, elle veut contrôler la mer Rouge, et c'est ce qu'elle fera ! Mais la domination de l'Allemagne ne conduira pas à la prospérité, parce que son peuple n'a pas encore appris à se soumettre à Dieu. *Même les Israélites* sont tombés dans le malheur après avoir rejeté Dieu. Sans Dieu, aucun dirigeant mondial ne peut apporter la paix. Ils apporteront toujours le mal.

Face à ce qui se passe dans le monde, nous devons reconnaître que l'homme ne peut pas résoudre ses problèmes. Seul Dieu le peut. Jésus-Christ devra intervenir, sinon aucune chair ne sera sauvée vivante ! (Matthieu 24 : 21-22). Si nous n'écoutons pas Dieu maintenant, la destruction est imminente. Heureusement, Dieu interviendra, mettra fin à la machine de guerre allemande, étouffera toute rébellion, et établira un gouvernement mondial vraiment juste.